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Protokoll der Sitzung vom 01. Februar 2017 
 
Ort/Zeit:  Turmzimmer, Hauptstrasse 73, Nidau, 19.30 Uhr 

Leitung:  Daniela Bercovitz, Erwin von Dölling, Caroline Heierle Leuenberger 

Anwesend: Marc Eyer, Martin Zesiger, Barbara Moser, Lukas Jaggi, Maria-Lisa 
Würgler-Stucki, Marlene Sterchi-Frey, Nathalie Grunder-Heer, 
Claudia Cura, Sandra von Känel, Daniela Aebi Lopasso, Pia Moll, 
Petra Devaux, Abarna Nadarasa, Tiziano Basile, Joelle Pizarro, 
Caroline Frydig-Sommer, Katja Berchtold 

Entschuldigt: Karin Flückiger, Anita Heiniger, Michael Girod, Christian Bühlmann, 
Olga Fernandez 

Unentschuldigt:  Mathias Berger, Anita Jovanovic, Peter Rüfenacht 

 
 
Traktanden: 
 
Teil 1 
 
1. Begrüssung  

Durch EvD (Leitung). Bedankt sich fürs Verschieben der Sitzung. 
 

2. Traktandenliste/Entschuldigungen/Protokoll 
 
 

3. Heutiges Protokoll 
Caroline Frydig-Sommer   
 

 
4. Informationen des Gemeinderats, Ressort Bildung (Marc Eyer) 

Bedankt sich, dass er teilnehmen darf. Möchte einmal im Jahr an der Sitzung teilnehmen. 
Kontakt Eltern – Politik ist sehr wichtig. Zusammenarbeit mit M.Z. ist sehr eng. 
Schulraumplanung wird thematisiert und kurz vorgestellt: 
Details siehe Protokoll Stadtratssitzung vom Donnerstag, 26.01.17 
Infrastruktur Freizeit ist auch ein wichtiger Punkt der angegangen wird. 
 

5. Informationen der Schulen (Lehrerschaft) 
Burgerbeunden (Barbara Moser): Schneesportlager. 5./6. Klasse zusammen (auch Angebot ohne 
Skifahren) 
Fragt, ob Namen der ER-Mitglieder auf Homepage veröffentlicht werden dürfen. 
 
Weidteile (Lukas Jaggi): Würde die Namen auch übernehmen. Skilager. Projektwoche (ab 27.03.) 
Thema: Musisch gestalten/Bewegung. 
 
Balainen: Keine Vertretung 
 

6. Informationen der Schulleitungen   
Siehe Infos Schulen 
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7. Informationen der Abteilung Bildung, Kultur und Sport (Martin Zesiger) 

Lehrplan 21: Lehrer an Weiterbildungen. Infoschrift wird an Elternabenden verteilt. 
Großveranstaltung zum Thema vorgesehen im Oktober/November 2017. 
Neueröffnung 5./6. Klasse. Infoschreiben wurde schon verteilt. Keine Schulhauswechsel 
vorgesehen. Neue Klasse im Weidteile wird nur durch Schüler aus demselben Schulhaus besetzt. 
Neue 5./6.Klasse in Kiga-Raum: ein Kiga im Weidteile wird nach Aalmatten gezügelt. Kita die sich 
darin befindet zügelt in 1. Stock. 
 

8. Informationen der Jugendarbeit JANU 
Keine Vertretung 

 
9. Elternrat Oberstufe 

• Protokoll vorhanden 
 
10. Sitzungsdaten Schuljahr 2017 und 2018  

• 29.03.2017, 14.06.2017, 25.10.2017 (Einladung durch MZ) 
 

11. Feedback und weiteres Vorgehen Thematik „offener Brief“ 
Dank für Gehör und organisierten Anlass. Was kommt danach? Brief hat diese Frage beantwortet. 
War dieser Weg der richtige?  
ME: Die drei Themenbereiche: Einteilung Klassen, Mehrjahrgangsklassen und 
Schulstandorte/Schulkulturen bleiben bei Eltern Dauerthema. Überlegungen laufen, wie können 
wir Wissen an Eltern weitergeben? Ähnliche Fragen tauchen immer wieder erneut auf. Wie könnte 
man diese Infos festigen? 
Thematik des offenen Briefes soll auch im ER weiterverfolgt werden. Als Traktandum oder einfach 
als wiederkehrendes Thema allgemein, sofern es seitens Schule/Behörden Neuigkeiten gibt. 
 

12. Diverses 
Elternanlass: 20.03.17 19-22h „Referat über Jugendlohn“ im Burgerbeunden. Flyer folgen. 
ED: Super Start des Leitungsteams. Kommunikation wird immer wie besser. Dankt für 
Zusammenarbeit. 

 
 
Teil 2: nur Elternratsmitglieder (ab 20:45h) 
 
13. Austausch der Eltern über aktuelle Themen/Ereignisse an den versch. Schulhäusern. 

Im Vorfeld der ER Sitzung gutes und aufbauendes Meeting zwischen neuem Leitungsteam und 
MZ bzgl. Organisation und Austausch zwischen Leitung und BKS/SL. 
 
Erster Teil überarbeiten? Infos (z.B. Veranstaltungen) von Schulen sind ja eigentlich bekannt. 
Gehören nicht in ER. Andere Infos wären wichtiger. 
Zweiter Punkt: braucht es zwei Teile? Sollte ein offener Austausch während der ganzen Sitzung 
stattfinden? War bei Standortbestimmung schon ein Thema. 
Allgemeines Feedback: Kein Problem, dass Schule/Gemeinde im zweiten Teil dabei sind. Bei 
delikaten Themen Leitung kontaktieren und eventuell sogar einmal separé. Offenheit und Kritik 
dürfte aber nicht fehlen. 
Die Sprechenden sind der Meinung, dass die Vertretungen anwesend sein sollten. Es sollte als 
Pilotprojekt gestartet werden. 
Nähe zur Schule könnte besser sein. Forum Weidteile wird als sehr positiv empfunden. Aber 
Austausch der verschiedenen Schulhäuser ist auch wichtig. 
 
Feedback an Schulen/Gemeinde: Pilotprojekt Zusammenlegung des ersten und zweiten Teils der 
Elternratssitzung. Ein Schulhausforum pro Schulhaus und Réunion im ER. Als Diskussionsbasis 
für nächste Sitzung. 
 
Arbeitsgruppe: Werbung für Elternratsmitglieder? 
CH veranlasst ein Brainstorming. 
 
What‘s-App-Gruppe ist nicht nötig. Infos kommen via E-Mail. 
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14. Planung Elternbildungsanlass Schuljahr 2017/2018 

Wird bestehende Liste weiterbenutzt? Es sollte abgeklärt werden, ob ähnliche Anlässe in 
Nachbargemeinden geplant sind. Es wird eine Arbeitsgruppe für den nächsten 
Elternbildungsanlass gebildet. 
 
Arbeitsgruppe: Tiziano Basile, Petra Devaux und Abarna Nadarasa Krishnan 
 
 

15. Diverses 
Auffrischung Homepage Elternrat. Sollte eine Arbeitsgruppe gebildet werden? 
 
Flyer Veranstaltungen werden verteilt. 
 
 
21:45 Uhr - Ende der Sitzung 
Nidau, 1. Februar 2017  Für das Protokoll Caroline Frydig-Sommer 


